
 

 

 

 

 

 会 長 就 任 挨 拶    関 清吉 

 このたび、当北総歩こう会会長の大役を仰せつかりました

老兵の関でございます。歩こう会の会長職は初めての事であ

り、戸惑っているのが実情です。当歩こう会は設立以来、極

めて順調に発展していると思います。これも歴代会長はじめ、

会員の皆さんのご努力の賜と、深く敬意を表するとともに喜

びにたえません。 

 私も現在の歩こう会の基本方針を受け継ぎ、会員の変らざ

る一層のご支援を得て一段と業績向上をはかり、当歩こう会

発展の一翼を担いたいと存じます。 

 いろいろと具体的な方策につきましては、多くの会員のご

意見なりを伺ったうえでと思っておりますが、北総歩こう会

がさらに発展する為には、役員一人一人がそれぞれの立場でそれぞれ職分を完全に果たし、

お互いの立場、職責を良く理解し合い協調し合うことが最良の方策だと思います。どうぞ団

結と個人個人の力をフルに発揮という精神で、ご協力をくれぐれもお願い致します。私も先

頭に立ち、一生懸命頑張ります。そして大いに成果を上げ、当北総歩こう会が他歩こう会の

範となるようになろうではありませんか。 

 また今後、会の運営上問題点あるいはご意見がございましたら、どしどし申し出てくださ

るようお願い致します。皆さんが参加しやすく、歩き易い環境を作るために微力を尽くした

い気持ちです。皆さんの暖かいご支援とご協力をお願いして、就任の挨拶と致します。 

 

 

 ３月例会 「都心を歩こう」を担当して   コースリーダー 宮崎 蔦司 

 例会の 3 月 18 日は、1 週間前から予報は雨であった。「雨か、昼

食場所を変更しなくちゃいかんな」と頭の中で当日の事がよぎる。

例会前夜に雨が降り出したが、天気予報は「少しずれて、明け方に

は止む」との朗報にほっとする。 

 さて当日は霧雨の朝、「このまま上がってくれよ」と祈りつつ家を

出た。集合場所の都庁内広場で受付準備を始めた頃に、また雨が降

り出したが軒先が深いので助かった。出発式や体操も軒先で行う。

都庁の警備員が来て｢団体で公共施設を使う場合は、前もって使用許

可を取る事になっている｣と注意をされたが、関会長が名刺を渡し、

事情を説明して無事に許可は貰えた。（2 ページの下方へつづく）→   

 会報  ８２号 
平成 13 年(2001)  4 月例会時発行

〒277-0835 柏市松ヶ崎 1194-222 

     北総歩こう会事務局 

     ℡ 090-3345-8750 

（１） 

 

北 総 歩 こ う 会 

赤信号  しっかり止まれと  にらんでる 



 

ふ ぁ み り ー ウ ォ ー ク               

  

 誰でも自由に参加できますが、参加費（100 円）を戴きます。およそ 2 時間程度（約６～ 

 ８ｋｍ）のウォーキングをのんびりと楽しみながら、コース途中では皆様の参考になれば 

 と｢ウォーキング教室｣も開催します。ぜひ一度、お友達と誘い合わせてお出かけ下さい。 

 

 ※この行事に参加する場合、事前の申し込み(連絡)等の必要はありません。 

 「ふぁみりーウォーク」の集合時間は、毎回午前９時００分です。 

  集合時間が出発時間ともなりますので、遅れない様にご注意ください。 

 

 ☆4 月 21 日（土） 花咲誇る野田を訪ねて、約 8km    （担当･川村 正弘） 

  集合･出発：東武野田線愛宕駅   解散：東武野田市駅 

 

 ☆5 月 19 日（土） 大仏から史跡を訪ねて、約 8ｋm    （担当・小林 直之） 

  集合･出発：東武野田線鎌ヶ谷駅   解散：同じ鎌ヶ谷駅 

 

 ☆6 月 16 日（土） 花見頃の水元公園へ、 約 8km    （担当・中山 弘） 

  集合・解散：JR 常磐線松戸駅    解散：JR 常磐線金町駅 

 

 

 ★開催日には,下車駅の改札口付近で担当役員がご案内を致します。 

 安心してお出かけください。 

 

   

 

 

→ →（1 ページのつづき） 傘をさして出発したが新宿御苑に着く頃には雨は上がった。御

苑入り口で人数をチェックし,174 名分の料金を支払った。御苑内は自由散策とし、出口で再

集合して予定のコースを歩き、晴れた千鳥ケ淵公園で昼食が出来てラッキー。 

午後からのコースでは、皇居東御苑入

場の時に「団体 50 名以上の時には、2

ケ月前に申し込みが必要です」と言わ

れ、何とか頭を下げて許可された。各

自入苑札を貰って見学し、大手門から

出て二重橋前で記念撮影後、桜田門を

廻って無事にゴールイン出来た。 

 今回の行事を担当して、いろいろと

反省し勉強する事が有りました。参加

者の皆さんと役員一同の協力により、

無事に終了できました事を感謝申し上

げます。 
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                   信号が  変っても急がぬ  待つゆとり 

※問い合せ先  ０４７１―８４―４３５３ （菊池 靖）19 時～20 時のみ 

 



例 会 の 案 内 板 

 

   ☆５月例会 古代東海道 W 

 

  古代国家は、行政連絡の為に都と国府、国府と国府を結ぶ道（官道）を７つ整備した。 

 其の一つが東海道で、都から常陸国府（茨城県石岡市）迄であった。今回は、下総国府跡 

 （市川市国府台）から常陸国府に向かって一駅目、茜津駅？（柏市藤心付近）迄を歩く。 

 

   ＊開 催 日    ：平成１３年５月１３日（日） １６ｋｍ 

 

   ＊集合場所：京成本線国府台駅（改札口より案内があります） 

 

   ＊集合時間：午前８時３０分 

 

   ＊解 散    ：午後３時頃 東武野田線逆井駅 

                      （例会リーダー 成川 定雄） 

 

 

   ☆特別行事 いちご狩りウォーク  （例会では有りません） 

  1 月例会実施の為の下見調査で知り合った、本埜村下井（白鳥の飛来地）の人の提案に 

 よる行事です。いちごの他、朝採り野菜の直販もあります。買い物袋の持参を忘れないで

ネ！ 

   ＊開催日：平成１３年５月２６日(土) 雨天決行 

＊参加費：500 円を添えて大神まで申し込みください。先着 30 名まで。 

     当日欠席されても、参加費の返金はありません。 

                      （行事リーダー 大神 智恵子） 

 

 

   ☆６月例会 東松戸から白井へ 

   ＊開 催 日    ：平成１３年６月１０日(日) 

   ＊集合場所：   ＊集合時間：   ＊解 散    ： 

   詳細は 次号で報告を！         (例会リーダー 友野 孫冶) 

 

 

    

 

 

 

会員の皆様へ月例会コース募集のお願い 

 早くも７月１４日の役員会で、１４年度の行事計画作成が迫っております。１２年度に１件、

会員の方の提案があり、採用させていただきましたが、来年度はもっと沢山の方の提案を取り

入れたく思います。メモ程度で結構ですのでおよそのコース・時期は何月頃が良いかなどを例

会時に役員に渡すか、事務局に送ってくださいませ。採用されますと担当コースリーダーが詳

細に調査して実行しますので、提案者にはご迷惑をおかけ致しませんのでよろしく！。 

歩かせて  貰う気持ちが  安全歩行 

例会行事問合せ先 ０４７－３６７－７５５６ 森 禎之 19 時～20 時のみ 

（３） 



    歩くことの楽しさ          安孫子在住  佐藤 義二 

 不慣れな新宿駅から都庁前広場に向い歩き出す。早く方向をつかむため、地上に出て随分前

に見た都庁のノッポビルはと、上を見たが見付からず一寸不安を感じながら歩き出す。ポツリ

と落ち出した雨で、不安が増し道を尋ねる。親切ではあったが「すぐそこですよ」と指差す方

向には別のビルが立ちはだかり「エーツ？」との思い。結果的には道一本の間違いで、方向音

痴の私としては軽度のミスだったと、妙な納得をして歩き出す。途中で友人の混じる一行と合

流し到着した。未確認だが、こちらのご一行も来られた方角から察するに、道を間違ったので

はないかと思うが？。 

 前日の「ふぁみりーウォーク」に続いての連歩？となる。正直云って「明日は小雨決行！」

との長老友の言葉での参加、先輩友の一人は見えず。「雨では歩かないよ！。お前さん達も好

きだね」の後日談話への模範回答として、「春雨に濡れて歩いた情緒」を強調することにした。

この先輩友は新宿御苑に先回りしていて合流された。そして何時ものとおりの色々の話題を俎

上に載せてのウォーキングでした。一寸前までは知らなかった歩くお隣さんとの会話・これま

た見歩く以上に楽しい事です。 

 六日前の交通事故で頭部打撲・裂傷・肋骨骨折の我が身の辛さは、ウォーキング前後のスト

レッチ時以外では感じず、楽しい愉快なウォーキングでした。そして何時も思っています。役

員の皆様ご苦労様です。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 ◇◇ 新役員紹介 ◇◇   

 『歩を緩めず新世紀に挑む』       関宿町在住  藤井 順一 

 20 世紀が終わり、21 世紀へと時代は大きな転換期を迎えました。し

かし、自分自身の世界がガラッと変る訳では有りませんが、気分一新、

心に何かを期するには逃せないチャンスであります。新しい世紀の始ま

りを記念して、「何かを…」と思っていた矢先に役員依頼のお話を戴き

ました。少しでも「何か、お手伝いが出来れば」と思い参加させて頂き

ました。 

 私の歩けは健康の為に、自宅周辺の散歩からスタートしました。いつ

しか季節や天候に関係無く、毎日歩くようになり現在に至っておりま

す。この間、各地のウォーキング大会にも参加するようになり、多くの

歩友の皆様方にお世話になりながら夢中になって歩いてきました。 

 今まで歩いてきた６年間,小学生なら卒業です。私の歩け歩けもやっと「中学生になれたの

かな？」と思っております。 

 中学校に入学したときのような、フレッシュな気持でこれからも歩き続けたいと思います。

高校・大学を目指して… そして、自分自身の歩けの知識や技術をさらに高めていきたいと考

えています。 

 会員各位、先輩役員の皆様方の今後のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い致します。 

 

＜編集後記＞ 

 北総歩こう会発足以来、満８年間の長期に渡り「ほゆう」を担当してきた古宮事務局長、ご

苦労様でした。82 号から和田が担当する事になりましたが、すでにその荷の重さをひしひし

と実感しております。原稿集めに皆様のご協力をよろしく、お願い致します。 ―歩遊人―  

  編集担当 和田 武年  〒270-0121 流山市西初石６－１８７－４３ 

 Fax０４７１－５４－０１７０常時 ℡０９０－９２９８－３７９４ 18:00～21:00 受付 

見えるはず  止まるはずでも  手を上げて 

（４） 

 


